

Sitzung 2020-05-13

Post	Protokoll
• Keine Post	Fachschaftssitzung
Datum	13.05.2020
Zeit	18:00 - 20:59
• Information zu Renovierungsarbeiten im Piloty	Daniel S.
• Anfrage zur Taskforce Studiengangsneugestaltung (fbr@)	
• Anfrage zur Weiterleitung einer Studie	Heiko
• Text des Digitalpakts Land Hessen / TU Darmstadt	
• Information, dass für @{\stud.,}tu-darmstadt.de Adressen eine Campus-Lizenz von Zoom des HRZ existiert	
Anwesende online:	Heiko, Fabian D, Georg, Jenny, Jonas, Maggi, Max, Robert (bis 18:55), Steffi, Tristan, Daniel S.

Mitteilungen

Termine

- Es finden wieder Nachschreibeklausuren statt
- 14.05. Senatsausschuss Lehre (hochschulöffentlich, Workshop zur APB-Überarbeitung)
- 28.05., 18:30 FSK (via BBB)
- irgendwann Mai StuPa in Präsenz, aber ohne Gäste
- 13.06. RPGnoM

Rückblick

- KIF-Anmeldung noch immer offen
- Jan H. wollte eine Mail vorbereiten um über studenten@ Feedback zur digitalen Lehre zu sammeln

Unterausschüsse & Gremien

FBR

- Professoren G. Salvaneschi und J. Gallenbacher werden die Uni verlassen
- Re-Akkreditierung der Studiengänge steht an
- Wir suchen Studis für die institutionelle Evaluierung
- Absolvent*innenfeier fällt aus, wird im WS nachgeholt
- Verwendung von Zoom
 - Es gibt jetzt uniweite Zoom Lizenzen
 - Auch Profs sehen Probleme mit Zoom und würden gerne Alternativen nutzen
 - Jitsi und BBB in Experimenten wohl unter Last nicht vergleichbar
 - Georg merkt an, dass er ein VM-Abbild für Zoom in einer Sandbox gebaut hat
 - Der Datenschutzbeauftragte der Uni erlaubt Zoom nur wenn die Lizenz des HRZ verwendet wird. Wenn Veranstaltungen nicht von alleine darauf umsteigen könnten wir das an die Veranstalter*innen herantragen.
- Diskussion über Fast-Track Promotion auf Juli verschoben
- Moodle läuft jetzt auf besserer Hardware mit einem separaten Medienserver
- Feedback zu Online Veranstaltungen kann an studierendekanat@ gesendet werden

Lehre ab dem 1.6.

- Alle Infos unter Vorbehalt
- Veranstaltung sollen nach Möglichkeit online bleiben

ToDo

“ bteil

TOPs

“ bteil

Sonstiges

Aufgabentop streichen? (Jonas)

- Wurde die letzten X-mal nicht verwendet
- Es gibt noch das Ticketsystem auf <https://d120.de/pyticket>
- Es gibt gelegentlich Semesteraufgaben oder TODO
 - Umbenennen? "Was steht an?"
 - Nach dem Rückblick (selbe Stelle) was aus den Mitteilungen/Terminen so als "Action Items" folgt
 - Nach die TOPs stellen? Am Anfang passt ggf besser?
 - Es wird abgestimmt

Meinungsbild		
Was sollen wir mit dem "Aufgaben" Abschnitt machen?		
Aufgaben als Sitzungspunkt streichen	Aufgaben in ToDos umbenennen und während der Sitzung sammeln	Enthaltung
2	8	0

Feedback in der Online-Vorlesungs-Zeit

- Wie läuft das dieses Semester?
- Freitag tagt sowohl ein uniweites Gremium dazu als auch Feedback
- Nächste Woche kann dazu berichtet werden

Revision #2

Created 13 May 2020 19:20:43 by Daniel Seiler

Updated 22 April 2021 13:33:38 by Daniel Seiler